



## Roman Pfranger

### **CEO Neue Bank AG**

Roman Pfranger ist seit Februar 2025 Chief Executive Officer (CEO) der Neue Bank AG in Vaduz, einer traditionsreichen liechtensteinischen Privatbank, die in den Bereichen Private Banking, Intermediäre, Depotbank und Fondsgeschäft tätig ist. Die Bank, die viertälteste in Liechtenstein, beschäftigt über 100 Mitarbeitende. Per 30. Juni 2025 betrugt das Eigenkapital der Bank 143,2 Mio., das verwaltete Kundenvermögen liegt bei 6415,2 Mio. und die Bilanzsumme beläuft sich auf 1299,3 Millionen. Pfranger gilt als versierter Kenner des liechtensteinischen Finanzplatzes mit umfangreicher Führungserfahrung in der Bankenbranche und ist auch Mitglied des Vorstands des Liechtensteinischen Bankenverbandes. Nach einer kaufmännischen Ausbildung begann seine berufliche Laufbahn bei der Bank Julius Bär in Zürich. Von 2008 bis zu seinem Wechsel zur Neuen Bank AG war er bei der Kaiser Partner Privatbank in Vaduz tätig und zuletzt Mitglied der Geschäftsleitung. Pfranger hat einen Bachelor in Betriebswirtschaftslehre von der Universität Liechtenstein, einen MBA der IE Business School in Madrid und den Titel des CFA Charterholder. Er ist im Bündner Rheintal aufgewachsen, verheiratet und Vater eines Sohnes.



## Christoph Reich, 51

### **Group CEO LLB**

Christoph Reich ist seit Oktober 2025 Group CEO und Vorsitzender der Gruppenleitung der Liechtensteinischen Landesbank (LLB). Er ist ein erfahrener Finanz- und Managementexperte mit einer über 30-jährigen Karriere im Banking. Er verfügt über einen Abschluss als Betriebsökonom FH, einen Executive MBA HSG und einen Executive Master Law & Management der Universität St.Gallen. Christoph Reich ist seit 2010 bei der LLB-Gruppe tätig. Er begann als Leiter des Stabs Group Finance & Risk und wurde 2012 zum Group CFO und Mitglied der Gruppenleitung ernannt. Seit 2022 fungierte er zudem als stellvertretender Group CEO. Bevor er die definitive Leitung der Gruppe übernahm, führte er das Unternehmen bereits interimistisch. Seine berufliche Laufbahn startete er 1990 mit einer Banklehre bei der St.Galler Kantonalbank. Ab 1999 sammelte er internationale Erfahrung bei der Unternehmensberatung KPMG und der Asian Development Bank in Manila. Vor seinem Eintritt in die LLB war er Partner bei der Synde AG, einer Unternehmensberatung für Banken und Finanzdienstleister. Christoph Reich ist Vizepräsident des Liechtensteinischen Bankenverbands und Stiftungsrat der liechtensteinischen Einlagensicherungs- und Anlegerentschädigungs-Stiftung (EAS). Der Schweizer Staatsbürger ist in Buchs aufgewachsen und wohnt seit 15 Jahren in Triesenberg.